



**4 Pièces**

**50 m<sup>2</sup>**

**Réf. 84373212**

**320 000 €**

**La Londe-les-Maures**

Appartement à vendre (83250)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Nicolson Realty présente en exclusivité à La Londe les Maures, un appartement au 3ème étage sur 3 d'une résidence se situant face à la mer, avec vue mer et plage à pieds à moins de 150 M. L'appartement offre une surface de 50 M2 incluant une terrasse/patio couverte et fermée. L'agencement comprend un séjour/cuisine ouverte + l'espace terrasse fermée agencée en salle à manger. Au même niveau, un couloir avec rangement conduit vers une première chambre, un toilette séparé et une salle de douche. Agencé en duplex, on trouve au niveau supérieur une chambre et un espace couchage en ...

Nicolson Realty presents as a sole agent an apartment in La Londe les Maures, just next to the beach. Located at the upper floor, the 3rd floor in building facing the sea, with sea views and the beach less than 150 metres away. The flat offers 50 M2 of living space, including a covered and enclosed terrace/patio. The layout includes an open-plan living room/kitchen + enclosed terrace area arranged as a dining room. On the same level, a corridor with storage leads to a first bedroom, a separate toilet and a shower room. The upper level is a duplex apartment with a bedroom and mezzanine sleeping ...

**NICOLSON REALTY**

- 75006 PARIS 8EME

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

